

Protokoll FGA Sitzung

Tagesordnung:

1. Formalia
2. FSR
3. Bericht FAK-Rat
4. Semesterumfrage
5. Termine
6. Varia

TOP I Formalia

- FBV: 4/6 → beschlussfähig
- Anm. zum Protokoll: -
- Anm. zur TO: -
- Post: relativ viel, Messe Frankfurt, Tour der Nachhaltigkeit

TOP II FSR

- ❖ Rückmeldung zum Haushaltsplan, keine von uns
- ❖ Rückmeldung Tag zur Hochschulfinanzierung
 - Benni: war Ordner: Koordination der Ordner sei sehr spontan gewesen und relativ inhaltslos, mehr Struktur bei der Einweisung gefordert
 - Lautstärke auf dem Ehrenhof solle erhöht werden, die Ansprache von Herrn Puhl war schwer zu hören
 - York: Man solle nächstes mal demonstrieren, bevor der Entschluss gefasst wird.
 - ➔ Antwort direkt dazu: Fabio: es sei noch nichts beschlossene Sache, es gibt bisher nur einen Plan der den Universitäten vorgelegt wurde, dieser wird aber in vielen verschiedenen Räten und Gremien diskutiert wird.
- ❖ Flippcupturnier soll stattfinden
 - Zwei mögliche Termine, 19. Oder 20.12.2019
 - Location noch unsicher, an beiden Terminen ist der Gruppenraum im PR bereits reserviert
 - 20.12.2019 Zeitgleich mit der Weihnachtsfeier

(19.10 Uhr, Charlotte betritt den Raum) ->5/6 Mitgliedern der FBV anwesend

- ❖ Morgen im FSR wird von SOPO Änderung des Regelwerkes Flunkyball vorgestellt
 - Wichtigste Punkte:
 - §2 Spielaufbau
 - b) „Alkoholfreie Getränke sind bei offiziellen Partien nicht zugelassen“
- Anmerkung Benni: a) hebt b) auf

Anmerkung: es sollte festgehalten werden, dass das Bier von der Turnier Leitung gestellt wird

- Größe des Balles soll 2 sein
Anmerkung Fabio: Unterschiedliche Größen und Gewichte bei Herren und Damenbällen
- Neu eingefügter Abschnitte bezüglich der Wurflinien und dem Spielaufbau
Anmerkung: soll eingefügt werden, dass diese Linien parallel sein sollen
- Abschnitt zum Schiedsrichter, Haupt- und Linienrichter sollen Trillerpfeifen haben
Anmerkung: sei zu laut und überflüssig
Julius: letzten Jahre waren problematisch weil manche das Signal zum stoppen nicht gehört und weitergespielt hätten
Fabio: Hand heben der Linienrichter als Signal zum Stoppen für den Hauptschiri der dann pfeift sei auch eine Möglichkeit
Schiris sollten nicht Angehörige eines spielenden Teams sein
- Abschnitt zum Wurfvorgang
Anmerkung: nur Beine sollen hinter der Wurflinie sein, Arme dürfen drüber Springen gehört zum Wurfvorgang und ist deswegen auch nicht erlaubt
- Abschnitt Trinkvorgang:
Relokation der Flasche muss beim Schiri angemeldet werden
Anmerkung: Anmelden beim Linienrichter sollte ausreichend sein
- §6 Trinkfertigkeit und Sieg:
3b ändern
- §8 Strafbierkatalog:
2) ist komisch
2b) Anmerkung Charlotte: Trinkfertigkeit – nach dem Duden flach genutzt, eine schwammige Verwendung
3) maximal 6 Strafbiere, danach werden 5 Strafschlucke verteilt
- §9 Weitere Angelegenheiten:
Betroffene Teamkapitäne sollen dem Abschnitt hinzugefügt werden

Allgemein: Anmerkung zum Erbrechen sollte eventuell noch eingefügt werden

TOP III Bericht FAK-Rat

- ❖ Nachfolger Lehrstuhl Didaktik gesucht
- ❖ Auch in der Philosophie Lehrstuhl Frei
- ❖ Programmakkreditierung fest beschlossen
(Über eine Änderung wird sich in zwei Jahren nochmal besprochen)
- ❖ Beziehung zur Uni in Johannesburg soll ausgebaut werden
- ❖ Kritik von Herr Hempen am Engagement der Fachschaften bei den Fachschaften
- ❖ Preisvergabe für herausragende Leistungen in den nächsten Wochen
- ❖ Anwesenheitspflicht: Mehr Information was von Lehrenden erwartet wird und erwartet werden kann?
- ❖ Im Mai sollen Büros über den Katakomben eingeweiht werden
- ❖ EO ab nächstem Semester geschlossen, als Ersatz soll es Foodtrucks geben

TOP IV Semesterumfrage

- ❖ Semesterumfrage wurde ausgearbeitet, soll gern nochmal überarbeitet werden v.a. Grammatik etc.
- ❖ Die Umfrage muss vermehrt vorgestellt werden, damit auch mehr Leute daran teilnehmen
- ❖ Renate: Man kann auch an die Lehrenden schreiben, diese können das auch vorstellen. Kann sehr vorteilhaft sein, weil es als Teil der Stunde aufgefasst wird.

TOP V Termine

20.Ölfter: Vortrag FHI, 17:15 Uhr, wird von ehemaliger Studentin vorgestellt, soll sehr Interessant sein

4.12 Jahresvortrag HI / Infotreffen Mitarbeit 13.00 -14.00 Uhr in EW 248

20.11 FSR

3.12 letzte Fachschaftssitzung

20.12 Weihnachtsfeier

TOP VI Varia

- ❖ Geldbeträge für das Fachschaftsmerch soll bis nächste Woche überwiesen werden.

Ende der Sitzung um 19.49